



5692062

bank

بناك

١٨

٢٠٠٨/

الرقم : د / م / ق
التاريخ : ٢٠٠٨/٢/١٤

PR - EXFB ١٩٢/٢٠٠٨

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين

الموضوع : النتائج الأولية لبناك المال الاردني

بحية و بعد،،،

أشير إلى المادة رقم (٢) من تعليمات إفصاح الشركات المصدرة و المعايير المحاسبية و معايير التدقيق لسنة ٢٠٠٤ ، الصادرة استناداً لأحكام قانون الأوراق المالية رقم ٧٦ لسنة ٢٠٠٢ ، وأرجو أن أرفق لكم النتائج الأولية المقارنة لبناك لعام ٢٠٠٧ على النموذج المعتمد من قبلكم.

١٩

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

الدكتور زياد فريد
رئيس مجلس الإدارة

هيئة الأوراق المالية الدائرة الإدارية الديوان ١٤ شباط ٢٠٠٨ الرقم التسلسلي رقم الملف الجهة المختصة

نموذج ف-1

بسم الله الرحمن الرحيم



هيئة الأوراق المالية
دائرة الإصدار و الإفصاح
النساج الأولية للشركات المساهمة العامة

أولاً: المعلومات الأساسية

اسم الشركة :	بنك المال الأردني
القطاع:	بنوك
رقم وتاريخ التسجيل:	رقم (291) بتاريخ 1995/8/30
رأس المال المتوقع:	123,000,000 دينار أردني
رأس المال المكتتب به:	123,000,000 دينار أردني
رأس المال المعروض به:	123,000,000 دينار أردني
اسم رئيس مجلس الإدارة:	الدكتور زياد قريز
اسم المدير العام:	السيد هيثم قمحية
اسم مدقق الحسابات الخارجي:	ارنست و يونغ
العنوان البريدي للشركة:	ص ب (941283) عمان 11194 الاردن
تلفون:	5100200
فاكس:	5692062
البريد الإلكتروني:	info@capitalbank.jo

بموجب الفقرة (1) من المادة (3) من نداءات الإفصاح لسنة 2004 و الصادرة بالاستناد الى قانون الأوراق المالية رقم (76) لسنة 2002 على مايلي:-

عازي الشركة المصدرة للتصريح عن نتائج أعمالها الأولية بعد قيام مدقق حساباتها بإجراء عملية المراجعة الأولية لها، وذلك خلال خمسة و أربعين يوماً من انتهاء سنها المالية كحد أقصى و ترؤيد الهيئة بسحب عنها

تمودج ص-ا

البيانات المالية المقارنة (بالآلاف دينار)

2006	2007	
دينار اردني	دينار اردني	
36,506	41,364	1- صافي الإيرادات
24,468	22,196	2- صافي الربح المتوقع قبل الضريبة
6,408	6,056	3- محصن ضريبة الدخل على الأرباح المتوقعة
(220)	552	4- حقوق الأقلية في الأرباح
18,280	15,588	5- صافي الربح العائد لمساهمي الشركة بعد اقتطاع مخصص الضريبة و حقوق الأقلية (3+4)-5
		6- خلاصة عن نتائج أعمال الشركة خلال السنة المالية

حق البنك صافي أرباح بعد الضريبة بلغ 15.6 مليون دينار مقارنة مع 18.3 مليون خلال عام 2006 .
 بلغ إجمالي الدخل 41.4 مليون خلال عام 2007 مقارنة مع 36.5 مليون خلال عام 2006 محققاً نسبة نمو تبلغ 13% .
 بلغت موجودات البنك حوالي 942 مليون دينار مقارنة مع 856 مليون كما في نهاية 2006 أي بنسبة نمو تبلغ 10%
 بلغت صافي التسهيلات الائتمانية للبنك حوالي 502 مليون دينار مقارنة مع 490 مليون كما في نهاية 2006 أي بنسبة نمو تبلغ 2.5%

وصل إجمالي ودائع العملاء 482 مليون دينار مقارنة مع 434 مليون كما في نهاية 2006 أي بنسبة نمو تبلغ 11%

بلغ مجموع حقوق الملكية 174 مليون دينار مقارنة مع 157 مليون كما في نهاية 2006 أي بنسبة نمو تبلغ 11%

حافظ البنك خلال العام على التصنيف الائتماني بدرجة BBB من قبل Capital Intelligence

بلغ الأرباح المقترح توزيعها على المساهمين للعام الحالي 9.2 مليون أي ما نسبته 7.5 % من رأس المال وهذه النسبة خاضعة لموافقة الهيئة العامة للمساهمين ، وعليه تبلغ نسبة التوزيع الى السعر 3.16 %

علماً بأن هذه البيانات خاضعة لموافقة البنك المركزي الأردني

التاريخ 13/02/2008

الدكتور زكية فريز

بفضل بالتصريح "الشكر أو الإذلال" دينار صحفي بأي وسيلة من وسائل الاعلام المختلفة ، و تكون مسؤولية التصريح و مضمونه و نشره على رئيس مجلس الإدارة أو أي شخص مكلف ، أو موصى به ، قبله بذلك خطياً ، على أن يتم تزويد الهيئة باسم هذا الشخص و مساهم الوطني بموجب كتاب خطي

حقوق الأقلية في ذلك الدوام من اسهم شركة تابعة و المملوكة من قبل مساهمين آخرين غير الشركة الأم.

* في حال وجود أي استفسار أو شك يرجى الاتصال بـ إدارة الإصدار و الإفصاح في هيئة الأوراق المالية على الهاتف

في (067305) 6-962 أو الفاكس في (5686830) 6-967

نموذج ف-1



Jordan Securities Commission (JSC)
Issuance & Disclosure Department
Preliminary Results of Public Shareholding Companies

I- Main information:-

Name of the company:-	Capital Bank of Jordan
Sector:	Banking
No. & date of registration:	(291) 30/8/1995
Paid up Capital:	JD 123,000,000
Subscribed Capital:	JD 123,000,000
Authorized capital:	JD 123,000,000
Name of Chairman of the Board:	Dr. Ziad Fariz
Name of the general manager:	Mr. Haytham Kamhlyah
Name of the external auditor:	Ernst & Young
Post address:	P.O Box 941283 Amman 11194 Jordan
Tel:	5100200
Fax:	5692062
E-mail:	info@capitalbank.jo

*The issuing company shall within a period not exceeding forty five days following the end of its fiscal year , disclose the preliminary results of its operations after a preliminary examination thereof by its auditors , and submit copies thereof to the JSC.

(Disclosure Directives -article 3. paragraph A)

5692062

نموذج ق-1

II- Preliminary results (1000 JDs):-

	2007 JOD	2006 JOD
1- Net revenue	41,364	36,506
2- Expected income before tax	22,196	24,468
3- Provision for expected income tax	6,056	6,408
4- Earnings of minority interest	552	(220)
5- Net income after provision for income tax & minority interest 5=2-(3+4)	15,588	18,280
6- Summary of the company's performance for the last fiscal year		

The Bank recorded net income after tax of 15.6 million compared to 18.3 million during 2006.

Gross Income reached 41.4 during 2007 compared to 36.5 during 2006 with a growth of 13 %

The Bank's assets reached JD 942 million compared to JD 856 million as of 31 December 2006 with a growth of 10% .

Net credit facilities reached JD 502 million compared to JD 490 million as of 31 December 2006 with a growth of 2.5% .

The Customer deposits reached JD 482 million compared to JD 434 million as of 31 December 2005 with a growth of 11% .

Total equity reached JD 174 million compared to JD 157 million as of 31 December 2006 with a growth of 11% .

Capital Bank maintained its financial strength rating as BBB according to Capital Intelligence.

The Bank's Board of directors will propose to the General Assembly a 7.5% cash dividends of JD 9.2 million and retaining the remaining profits, dividends yield ratio is equal to 3.16%

This Financial Information is subject to CBJ's approval

Date 13/02/2008

Dr. Ziad Fariz

* Declaration shall mean the publication or giving a press release by any form of media. The Chairman of the Board, or any person authorized by him in writing shall be responsible for the declaration, the content and publication thereof, provided that the JSC is provided in writing with the name of such person and his post

* **Minority interest** The portion of subsidiary corporation ownership held by stockholders other than the parent company.

* For further information, please call the Issuance and Disclosure Dept. At JSC on TEL No. 9626-(5607205) Or Fax No. 962-6(5686830)